



Kiempermeister Andreas Tödter brachte auf die Spitze des Bergfrieds die Kupferhaut auf. Mittlerweile ist die Arbeit beendet. Die Turmspitze wird am Sonnabend per Hubschrauber aufgesetzt. Doch zuvor muß der Handwerksmeister noch einmal ran, die Turmkugel, die Landrat Jür-

gen Schröter mit Zeitdokumenten füllen wird, sicher verschließen, so daß Wind und Regen der Kugel und ihrem Inhalt in den nächsten Jahrzehnten nichts anhaben können. Unsere Nachfahren sollen sie bei der nächsten Rekonstruktion des Turmes unversehrt vorfinden. MOZ-Fotos: Jur